

**Bio.**

## **COACH Kristhian**

(Claridad · Acción · Impacto)

Mi nombre es Cristian Arturo Chacón Ureña, conocido como **Kristhian Arturo Chacón Ureña**, oriundo de la ciudad de Desamparados, San José, Costa Rica, un 15 de Enero de 1973.

En términos generales, mi formación inicial es de carácter financiero, laboré para el Banco Anglo Costarricense (1993-1994) y años después para el Banco Nacional de Costa Rica (1999-2003). Luego de esto me especialicé en la Dirección de Proyectos, convirtiéndome primeramente en el Administrador del Proyecto FOMUDE (2005-2011. Proyecto de Cooperación Internacional de 11,9 Millones de Euros, financiado por la Comisión Económica Europea y el Gobierno de Costa Rica y cuyos beneficiarios fueron los Gobiernos Locales costarricenses). Posteriormente, lideré un proyecto regional de AstraZeneca CAMCAR MAC (2012-2015), enfocado en la implementación de políticas Anti Soborno y Anti Corrupción para los terceros que desarrollaban relaciones comerciales con la farmacéutica en sus diferentes países. Finalmente, desarrollé una consultoría como Director de Gestión del Cambio en el Proyecto PIFE (2015. Proyecto Integral Financiero Empresarial del Instituto Costarricense de Electricidad).

Por más de 25 años me he dedicado a impulsar e implementar iniciativas enfocadas al Desarrollo de la Persona Humana por medio de la realización de campamentos juveniles, actividades enfocadas en el fortalecimiento del liderazgo y el mejoramiento de las finanzas personales y familiares.

He participado en diversas campañas políticas como candidato a Regidor (2016), a Diputado (2018) y como Regidor nuevamente (2020).

Soy Emprendedor, Conferencista, Consultor, Coach de Vida, Liderazgo y Negocios y Fundador y Director de Coaching KINGDOM International ([www.coaching-kingdom.com](http://www.coaching-kingdom.com)), desde donde implementamos múltiples consultorías y capacitaciones enfocadas al Desarrollo Organizacional, con diversos clientes nacionales y extranjeros.

Actualmente soy el Director de la iniciativa Líderes para la Nación cuyo objetivo principal es desarrollar una nueva generación de Liderazgo, basada en principios y valores. Y productor del programa de radio “Hablemos de Liderazgo”

Mi consigna se basa en las palabras del escritor don Joaquín García Monge (1881-1958), pues creo firmemente que todos y todas tenemos la responsabilidad de impulsar acciones positivas en favor de la sociedad, las cuales contagien a otras personas a reproducirlas.

**“Aunque tienen un valor en sí mismas las artes, las letras y las ciencias, ellas no solamente son creaciones del hombre, sino que deben ponerse al servicio de las sociedades. Se esculpe, se escribe, y se pinta y se graba para hacernos expresivos de la grandeza que llevamos con nosotros y estimular la grandeza aún no descubierta, quizás, en quienes contemplan la obra ejecutada”.**

*La Nación, Diciembre 31, 1966*